

La crisis del pueblo de la esperanza

Amós 9:9.

INTRODUCCIÓN

1. Después de un naufragio, el único sobreviviente fue a parar a una pequeña isla deshabitada. Juntó leña, encendió una buena fogata y se quedó allí esperando que lo rescataran, pero nadie vino a salvarlo. Armó un pequeño refugio, con los restos de los destrozados que había reunido, para protegerse del sol, la lluvia y los animales salvajes. Tuvo que hacer sus propias herramientas de supervivencia, y aprender a cazar, pescar y recoger comida del mar.

2. Un día, al regresar de la búsqueda de alimentos, encontró su refugio en llamas. Estaba desesperado, y enojado, gritó: “¡Oh Dios, ¿por qué yo? ¿Por qué permitiste esto? Soy un miserable y moriré solo en esta isla! Lloró tanto que, profundamente cansado, se quedó dormido”.

3. Al día siguiente, muy temprano, despertó al escuchar la voz de una persona que le dijo: “Buenos días, marinero. ¡Vamos a casa!” ¿¡Qué!?! ¡Vinieron! “¡Muy buen día, mis amigos, ¿cómo supieron que estaba aquí?” “Vimos tu señal de humo. El día estaba claro, y pudimos encontrarte fácilmente”.

I. EL ZARANDEO

1. Leer Amós 9:9 y Lucas 22:31 y 32.

2. En su camino hacia convertirse en una iglesia triunfante, el pueblo remanente enfrentará crisis. El zarandeo será una de ellas.

3. ¿Qué es el zarandeo?

a) Zarandeo es una figura del lenguaje que designa una experiencia especial de selección y apostasía entre el pueblo de Dios. Ocurrirá de forma individual y colectiva.

b) Elena de White escribió “Satanás ha bajado teniendo gran poder, para obrar con todas las seducciones de injusticia en aquellos que perecen; y todo lo que es susceptible de ser removido lo será; solamente subsistirán aquellas cosas que no puedan serlo” (*Joyas de los testimonios*, t. 3, p. 344).

4. El zarandeo será efectuado tanto por Satanás como por Dios; Satanás sacudirá a las personas con la finalidad de destruirlas para siempre, y Dios lo hará con el objetivo de probar la fe y purificar a su pueblo.

II. EL FUERTE CLAMOR Y LA TERMINACIÓN DE LA OBRA

1. Aquellos que permanecieron leales a Dios tendrán el privilegio de participar del fuerte clamor y la terminación de la obra.

2. ¿Qué es el fuerte clamor? Será un tiempo especial en el que los mensajes de la caída de Babilonia y el llamado a los sinceros para que salgan de ella serán dados de una manera clara, directa y poderosa. Esto determinará persecución y controversia, pero el Señor dará poder a sus hijos para realizar una obra poderosa.

3. Leer Apocalipsis 18:1.

4. Este ángel representa un nuevo poder que acompañará la predicación del triple mensaje angélico, de modo que, con eficacia, todos sean advertidos. Esto hará que la predicación promovida por el pueblo de Dios se convierta en un fuerte clamor y alcance todos los lugares de la Tierra. La tarea será concluida en un tiempo extraordinariamente breve.

5. En el fuerte clamor, el mensaje será proclamado con fe y coraje. Dios ordenará a sus siervos que presenten la última invitación de la misericordia al mundo. Y los siervos de Dios no permanecerán silenciosos, no le tendrán miedo a nada, encararán los desafíos del deber y dejarán los resultados en manos de Dios (ver *El conflicto de los siglos*, p. 667).

III. CIERRE DE LA PUERTA DE LA GRACIA

1. Leer Apocalipsis 22:10 al 12 y Juan 10:9.

2. El fuerte clamor será esencial, porque será la última oportunidad de advertencia y salvación para el mundo.

3. Jesús es la Puerta; solo podemos entrar en el cielo por medio de él. Y, si él es la Puerta y la Gracia, entonces podemos decir que mientras él interceda por nosotros ante Dios la Puerta de la Gracia estará abierta.

4. Pero, la puerta de la gracia se va a cerrar. En el Edén, la puerta se cerró. La puerta se cierra para quien muere. La puerta se cerrará para quien insista en su rechazo al amor de Dios.

a) Elena de White advierte: “La hora de crisis va acercándose gradualmente. El Sol brilla en el cielo, recorriendo su camino habitual, y los cielos todavía declaran la gloria de Dios. Los hombres siguen comiendo y bebiendo, plantando y edificando, casándose y dándose en casamiento. Los comerciantes continúan comprando y vendiendo. Los hombres se atropellan mutuamente por alcanzar el puesto más alto. Los amantes de los placeres siguen aglomerándose en los teatros, en las carreras de caballos y en los antros de juego. Prevalece la más alta excitación, y sin embargo el tiempo de gracia está terminando rápidamente, y cada caso está por ser decidido para la eternidad. Satanás ve que su tiempo es corto. Él ha puesto en acción a todos sus agentes con el fin de que los hombres sean engañados, estén alucinados, ocupados y fascinados hasta que el día de gracia termine, y la puerta de la misericordia se cierre para siempre” (*Servicio cristiano*, p. 51).

5. Hoy Cristo intercede por nosotros (Rom. 8:34). Pero llegará el momento en el que esa intercesión terminará. Así, el cierre de la puerta de la gracia es una acción doble: (a) Es el final del ministerio de Cristo en el cielo. (b) Es el final del ministerio del Espíritu Santo.

CONCLUSIÓN

1. Leer 1 Pedro 5:7.

2. Solo Dios tiene la llave de la puerta de la gracia. Pero todos nosotros podemos abrir la puerta de nuestro corazón. Por eso, quiero recordarte lo siguiente: Cristo resucitó para confirmar su victoria sobre el pecado. Cristo quiere resucitar tu fe, tu esperanza y todo lo que está muriendo dentro de ti. Solo él puede reorganizar la vida del ser humano. ¡Recibe ahora su victoria por la sangre de Jesús!

Adolfo Suárez

Rector del Seminario Adventista Latinoamericano de Teología.